



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成28年2月12日 No.23
銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

実力テスト

2月2日から4日の3日間で校内実力テストを実施しました。この1年間に学んだことがきちんと身に付けられるように、事前に授業や家庭学習で復習に取り組みました。

1月29日に6年生が家庭学習に取り組んだ時間の学級平均は、約90分で、「学年×10分」の家庭学習の目標の時間を大きく上回っていました。各学年、家庭学習に一生懸命取り組み、実力テストで基礎的・基本的な知識を身に付けることができました。

文化芸術鑑賞会

2月8日(月)に、文化庁の「文化芸術による子ども育成事業」により、演劇集団「円」を招いて、文化芸術鑑賞会を実施しました。

谷川俊太郎の現代語狂言「ひゅーどろろ」という劇を公演していただきました。内容は演目のとおり、お化けがたくさん登場する楽しい現代語狂言でした。役者の素晴らしい生の演技を目の当たりにして、その迫りに圧倒されました。照明や音響のスタッフの方の舞台演出にも感動しました。

6年生は11月26日のワークショップに参加し、演技や発声について学びました。その後、劇に登場するオリジナルのお化けやその台詞について話し合い、衣装についても自分たちで準備しました。代表児童5人が役者となり、客席の6年生と対話をする形で出演しました。緊張はあったものの堂々とした演技を披露してくれました。

前日と公演終了後に機材の搬入と搬出にご協力いただいたPTA役員と保護者の皆さま、ありがとうございました。お陰様で、本物の舞台芸術を目の前で鑑賞することができました。



4・6年生校外学習

4年生は2月3日(水)に豊岡派出所へ、6年生は2月9日(火)に銚子ジオパークへ校外学習に出かけました。4年生は私たちの命や生活を守る警察官の仕事や派出所の役割、パトカーや警察官の装備等について学習しました。6年生は銚子独特の大地の成り立ちや地層について学習し、屏風ヶ浦の地層は300万年前から形作られていることを知り、驚いていました。今回学んだことを今後の学習でさらに深めていきたいと思えます。



銚子市小中学校造形作品展

2月6日(土)・7日(日)に、銚子市市民センターにおいて銚子市小中学校造形作品展が開催されました。各学年の代表作として、絵画や工作など34人の児童の作品を出品しました。いずれの作品も素晴らしい出来映えでした。本校からは1年生の伊藤捺稀さん、4年生の向後杏珠さんの作品が特選に選ばれました。おめでとうございます。